

## Update Kegiatan Internasionalisasi MARET

**ITS Lakukan Pengumpulan Data untuk Pemeringkatan QS dan THE 2022** - Pada bulan Maret, Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) telah melakukan pengumpulan data yang diperlukan untuk pemeringkatan internasional yaitu Quacquarelli Symonds (QS) *Asia University Rankings* dan *Graduate Employability Rankings*, serta Times Higher Education (THE) *World University Rankings 2022*. Terdapat perbedaan indikator dalam setiap pemeringkatan, beberapa di antaranya yaitu *Academic Reputation*, *Employer Reputation*, dan *Faculty/Student Ratio*. Di samping agenda pengumpulan data, ITS akan menyambut perilisasi dua pemeringkatan pada bulan April, yaitu QS *World University Rankings by Subject* dan THE *Impact Rankings*.

**ITS Menjadi Penerima Tunggal Penghargaan dari Filipina** - Rektor Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS), Prof. Dr. Ir Mochamad Ashari M.Eng, menerima penghargaan bergengsi *Presidential Award Category Global Partner* dari Agusan del Sur State College of Agriculture and Technology (ASSCAT) Filipina. Penghargaan diberikan atas kontribusi ITS terhadap kemajuan ASSCAT, dan ITS menjadi satu-satunya institusi mitra luar negeri ASSCAT yang memperoleh penghargaan tersebut. Penghargaan juga diberikan kepada Supervisor Junior *Short Program* Direktorat Kemitraan Global (DKG) ITS, Muhammad Wahyu Islami Pratama Maundu, ST, yakni *Awards and Incentive for Service Excellence (PRAISE)*.

**Perkenalkan Sejumlah Program Unggulan, ITS Tampil dalam Konferensi di Turki** - Pada 2-3 Maret, ITS turut berpartisipasi dalam kegiatan *Eurasia Higher Education Summit (EURIE) 2022* yang diselenggarakan secara *hybrid* di Istanbul, Turki. Pada kesempatan tersebut, ITS yang diwakili oleh Direktur Kemitraan Global, Assoc. Prof. Maria Anityasari, Ph.D. membawakan presentasi bertajuk "*Service Enhancement for ITS International Students: Innovation during the Pandemic*." Selain itu, ITS mengirimkan tiga delegasi untuk hadir secara luring dalam konferensi ini, yaitu Dio Putra Pratama, S.Sos, Nabila Putri Erdita, S.Hum, dan Salsabila Arini Kusuma, S.H.Int.

**Lakukan Percepatan Internasionalisasi Fakultas, Klinik Internasionalisasi Digelar** - Melanjutkan upaya internasionalisasi yang sukses dilakukan bulan lalu, Direktorat Kemitraan Global melaksanakan *roadshow* internasionalisasi dengan tiga fakultas: Teknologi Kelautan, Teknologi Elektro dan Informatika Cerdas, dan Teknik Sipil, Perencanaan, dan Kebumihan, pada tanggal 10, 17, dan 31 Maret 2022. Materi pembahasan seputar strategi internasionalisasi dan pemeringkatan internasional. Diharapkan upaya ini dapat mendorong diskusi ke arah internasionalisasi dan meningkatkan capaian fakultas pada level internasional.

**Mahasiswa Internasional ITS Lakukan Tanam Mangrove dan Donasi** - Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) melalui ITS *International Students Family (IISF)* menyelenggarakan program pengabdian masyarakat dua hari (19-20/3) di Malang. Dipimpin oleh Direktur Kemitraan Global, Assoc. Prof. Maria Anityasari, delapan mahasiswa internasional melakukan dua kegiatan, yaitu "Penanaman Mangrove & Pembersihan Pantai" dan "Donasi Pembangunan Infrastruktur Drainase & Pencegahan Banjir." Dengan program ini, diharapkan dapat menumbuhkan rasa percaya diri, kepedulian, dan kemampuan bekerjasama yang baik.

**Tiga Staf ITS Bertolak ke Turki untuk Global Partner Week** - Dalam rangka peningkatan *networking* dengan universitas di dunia, Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) melalui Direktorat Kemitraan Global (DKG) mengirimkan tiga staf tenaga kependidikan ke Istanbul, Turki, selama tiga hari (28/2-2/3). Bertempat di Istanbul Aydin University (IAU), beberapa kegiatan yang dilaksanakan yaitu *campus tour* dan *interactive workshop*. Selain itu, delegasi ITS memperkenalkan beberapa program unggulan dari DKG. Melalui acara IAU *Global Partners Week* ini, diharapkan adanya penguatan kolaborasi dan kerja sama multidisiplin dan antar anggota konsorsium.

**ITS Jajaki Kerjasama dengan Inggris untuk Kota Surabaya** - Pada bulan Maret (1/3, 4/3), dilakukan pertemuan antara ITS dengan *Data Performance Consultancy, Ltd.* mengenai riset kolaborasi. Hal ini didasarkan pada permasalahan yang dihadapi Kota Surabaya terkait dengan pengelolaan data dan teknologi. Dinas Perhubungan, Dispendukcapil, Dinkominfo, dan Bappeko Surabaya menjadi tujuan penerapan solusi digitalisasi. Hasil peninjauan yaitu penggunaan studi kasus di antaranya digitalisasi dokumen fisik lama serta sistem pengelolaan banjir. Diharapkan riset kolaborasi ini dapat memperkuat Surabaya sebagai *smart city*.

**Mengusung Cita-cita Besar PBB, GLS on SDGs Dilaksanakan dalam Tiga Tema** - *Guest Lecture Series on Sustainable Development Goals (GLS on SDGs)* hadir kembali sebagai salah satu program tahunan DKG. Pada musim ini, GLS on SDGs mengusung tiga tema: *Concept and Principles, Practices and Policy*, dan *Project*. Pada bulan Maret, dilaksanakan GLS on SDGs *Concept and Principles* yang diawali dengan *kick-off* pada Selasa (1/3). Acara dibuka oleh penjelasan Direktur Kemitraan Global, Assoc. Prof. Maria Anityasari, Ph.D., mengenai ikhtisar program serta pengenalan *Sustainable Development Goals (SDGs)*. Selain itu, peserta juga dapat mengambil transfer kredit dengan persyaratan yang telah ditetapkan.

**ITS Soroti Pentingnya Penyesuaian Strategi Pembelajaran Masa Pandemi** - Pada Kamis (3/3), ITS turut berpartisipasi pada acara *Japan Society of Engineering Education (JSEE)* dalam *International Symposium on Digital Transformation of Higher and Recurrent Education through Industry-Academia Collaboration* yang diwakili oleh Direktur Kemitraan Global, Assoc. Prof. Maria Anityasari, Ph.D. Melalui presentasi berjudul "*Blended Learning Modes in International Collaborative Program: Benefits and Challenges*", semakin terlihat pentingnya metode pembelajaran *hybrid* baik dalam masa pandemi maupun pasca pandemi, terlepas dari tantangan yang mengikuti untuk peningkatan kualitas sumber daya manusia.

**"Break the Bias" Melawan Stereotip dan Diskriminasi -**

Pada Selasa (8/3) yang diperingati sebagai Hari Perempuan Internasional 2022, Konsulat Jenderal Amerika Serikat di Surabaya menggelar acara bertajuk "Break the Bias" yang menekankan pentingnya pemerataan dan kesetaraan gender. Acara ini menampilkan delapan perempuan inspiratif dengan berbagai bidang, seperti bisnis, sains, jurnalisme, dan anti perdagangan manusia. Salah satu pembicara yaitu Direktur Kemitraan Global, Assoc. Prof. Maria Anityasari, Ph.D., sebagai perwakilan tokoh wanita di bidang sains. Melalui kesempatan ini, beliau menjelaskan bahwa kesempatan perempuan untuk berkarya semakin besar terutama di era Revolusi Industri 4.0.

**Usung Budaya Indonesia, CommTECH Nusantara Digelar Kembali -**

Senin (7/3) menjadi hari pembukaan CommTECH Nusantara 2022 secara virtual. Program yang mengusung berbagai budaya Indonesia sebagai keunggulannya ini diikuti oleh 63 peserta dari 16 universitas di berbagai negara, seperti Malaysia, Cina, Thailand, Polandia, Filipina, dan Jepang. Pembukaan diisi dengan sambutan oleh Direktur Kemitraan Global, Assoc. Prof. Maria Anityasari, Ph.D. dengan pemaparan profil ITS dan perjalanan program CommTECH. Dalam acara ini, ditampilkan beberapa budaya Indonesia seperti tari Bali, batik Wistara, dan pembuatan makanan khas Makassar.

**Pererat Hubungan Kerjasama, Australia Kunjungi ITS**

Konsulat Jenderal Australia di Surabaya melakukan kunjungan ke Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) pada Rabu (30/3) lalu. Kunjungan ini dimaksudkan untuk membahas kerja sama akademik, riset, dan inovasi antara ITS dengan beberapa universitas di Australia. Pada kesempatan ini dihadiri oleh rektor ITS, Prof. Dr. Ir. Mochamad Ashari, M.Eng dan Konsul Jenderal Australia, Fiona Hoggart beserta jajarannya. Pembahasan kerja sama meliputi bidang sains, material, nanoteknologi, dan teknik komputasi. Diharapkan melalui kerjasama ini akan berimplikasi besar bagi dunia pendidikan dan masyarakat dari kedua negara.

**Fotografi dan Jurnalistik, Sarana Penguat Internasionalisasi -**

Menyambut kegiatan Liga Internasionalisasi dengan sub-lomba *World Class University* (WCU), Direktorat Kemitraan Global menyelenggarakan *workshop* fotografi dan penulisan berita pada Sabtu (26/3) untuk mahasiswa divisi Media & Informasi (Medfo) dari seluruh himpunan mahasiswa departemen di ITS. Agenda pada acara di antaranya adalah pemaparan materi buletin *LOpener*, teori fotografi, praktik pengambilan foto, serta dilanjutkan dengan pelatihan jurnalistik. Selain pelatihan dan pemaparan materi, peserta juga mendapatkan *feedback* dari hasil foto yang diambil.

**ITS Wakili Indonesia dalam Pertemuan Konsorsium UMAP -**

Pada Jumat (25/3) dilakukan *University Mobility in Asia and the Pacific* (UMAP) *Board Meeting*, yaitu pertemuan antara anggota konsorsium UMAP. ITS sebagai salah satu anggota UMAP turut hadir pada pertemuan tersebut yang diwakili oleh Direktur Kemitraan Global, Manajer Senior Kerjasama Internasional, serta Manajer Erasmus & Kerjasama Konsorsium. Beberapa agenda yang dilaksanakan adalah peninjauan status keanggotaan dan linimasa program-program yang diselenggarakan pada *Fall 2022* dan *Spring 2023*, dan inisiasi jejaring, serta pengenalan beasiswa Kanada.

**VELF AWC Menyelesaikan Masa Kontrak di ITS -**

Selasa (29/3) menjadi hari pertemuan terakhir dengan Caroline Ward, salah satu tutor *Academic Writing Center* (AWC) ITS. Caroline tidak lagi menjadi tutor ITS *Academic Writing Center* (AWC) dikarenakan masa kontrak telah habis. Ia telah bergabung ke *Virtual English Language Fellow* (VELF) AWC sejak Oktober 2021. Pada pertemuan akhir yang dihadiri oleh Direktur Kemitraan Global serta Direktur Pascasarjana & Pengembangan Akademik ini mengevaluasi program yang telah berjalan dan beberapa masukan untuk program ke depan.

**ITS Kobarkan Semangat Kolaborasi di**

**International Partnership Day -** ITS melalui Direktorat Kemitraan Global menyelenggarakan *International Partnership Day* pada 22 dan 24 Maret 2022. Acara ini dihadiri lebih dari 40 universitas dengan mengusung tema *#StrongerTogether*. Acara berfokus pada perjalanan kolaborasi antara ITS dan mitra luar negeri selama pandemi. Agenda acara adalah *talkshow* dan *breakout room* sebagai sarana diskusi mengenai inovasi dan kolaborasi *virtual program, exchange, short-program, Erasmus*.

**Jaring Mahasiswa Internasional, ITS Bekerjasama**

**dengan Inggris -** Pada Selasa (15/3) dilakukan pertemuan antara ITS melalui Direktorat Kemitraan Global dengan Coventry University mengenai *Turing Scheme*. Skema ini memberikan kesempatan internasionalisasi mahasiswa Coventry untuk mendapatkan *international exposure* ke berbagai negara termasuk Indonesia. Dalam pertemuan tersebut, ITS menawarkan berbagai program unggulan oleh ITS, seperti CommTECH Highlight, CommTECH Nusantara, FBICC, pertukaran pelajar, dan *internship*.

**ITS sebagai Panelis Konferensi Asia-Pasifik -**

ITS sebagai anggota konsorsium UMAP menghadiri konferensi edukasi internasional *Asia-Pacific Association for International Education* (APAIE) 2022: *Brave New Realities for Higher Education in the Asia Pacific*, yang bertujuan untuk memberikan informasi perkembangan terbaru dalam pendidikan internasional di kawasan Asia-Pasifik. Salah satu panelis yaitu Direktur Kemitraan Global, Assoc. Prof. Maria Anityasari, Ph.D, yang menyampaikan presentasi "*Sustainable Development Goals and Education Abroad: Student Stories from the UMAP Consortium*." Salah satu pembahasan mengenai eksplorasi mobilitas internasional dalam masa pandemi.

**Perkuat Kerjasama Akademik, Perwakilan Perancis Bertemu ke ITS -**

Melanjutkan kerja sama yang baik antara ITS dengan institusi di Perancis, pada Selasa (29/3), ITS melalui Direktorat Kemitraan Global menerima kunjungan dari Atase Universitas dan Pendidikan Kedutaan Besar Perancis, Philomène Robin, beserta Direktur Institut Français Indonesia (IFI) Surabaya, Sandra Vivier. Beberapa perwakilan ITS meliputi Wakil Rektor 1, Direktur Kemitraan Global, dan Direktur Pendidikan juga turut hadir. Agenda pertemuan ini membahas tentang potensi kerjasama dalam bentuk *joint/dual degree*. Untuk mendukung kerjasama ini, ITS akan mengirimkan beberapa mahasiswa IUP untuk studi ekscursi ke Perancis.

**Penetapan Volunteer S12, Simbol Semangat Internasionalisasi -**

Kamis (24/3), dilakukan pergantian kepengurusan koordinator dan wakil koordinator untuk *volunteer* Direktorat Kemitraan Global dengan masa transisi tiga bulan, mulai 1 April hingga 30 Juni 2022. Tim *volunteer season 12* ini mendapat arahan mengenai program kerja dan sistem baru. Selain itu, terdapat divisi baru pada *season* ini yaitu divisi *World Class University* dengan tugas utama mendukung pemeringkatan internasional ITS. Koordinator dan wakil koordinator baru ditetapkan dengan program kerja yang mengikuti.

**Berbagai Ilmu Internasionalisasi melalui PPKUI**

- Direktorat Kemitraan Global kembali mengadakan Pelatihan & Penguatan Kantor Urusan Internasional (PPKUI) pada 21-25 Maret 2022. Dalam kegiatan ini disampaikan beberapa strategi internasionalisasi, termasuk *World Class University*, mobilitas mahasiswa serta *volunteer* di ITS. Pelatihan ini disambut baik dengan diikuti oleh lima belas peserta dari dua belas institusi pendidikan. Selain itu, peserta juga mendapat kesempatan untuk *networking* melalui *International Partnership Day*.

# Kesempatan Kegiatan Internasionalisasi APRIL

## • Klinik Internasionalisasi dengan Empat Fakultas di ITS

Melanjutkan agenda percepatan internasionalisasi di tingkat fakultas, Klinik Internasionalisasi pada bulan ini akan diselenggarakan kepada empat fakultas masing-masing pada 7, 14, 21, dan 31 April: Fakultas Teknologi Industri dan Rekayasa Sistem, Fakultas Sains dan Analitika Data, Sekolah Interdisiplin Manajemen dan Teknologi, Fakultas Desain Kreatif dan Bisnis Digital. Info lebih lanjut dapat menghubungi Sdr. Yani (031-5923411).

## • Outbound Lecturer Mobility 2022

Merupakan kesempatan internasionalisasi bagi dosen ITS untuk menjadi pembicara/dosen tamu di universitas mitra luar negeri dengan tema *Sustainable Development Goals* (SDGs) maupun tema yang spesifik berkaitan dengan bidang kepakaran para dosen. Pendaftaran melalui [https://bit.ly/OLM\\_2022](https://bit.ly/OLM_2022). Info lebih lanjut dapat menghubungi Sdr. Desi (085607109224).

## • Capaian Internasionalisasi dengan Pusat Penelitian

Direktorat Kemitraan Global ITS saat ini sedang mengumpulkan data capaian internasionalisasi Pusat Penelitian ITS berupa daftar peserta dan kegiatan internasionalisasi yang dilakukan selama Triwulan 1 2022 dan rencana internasionalisasi Triwulan 2-4 2022. Mohon berkenan menghubungi Sdr. Desi (085607109224) untuk informasi lebih lanjut.

Untuk Dosen

## Kesempatan Internasionalisasi untuk Mahasiswa ITS

### • Kyushu University Virtual Study Abroad Fair in 2022

Merupakan acara pengenalan singkat tentang Universitas Kyushu dan gambaran umum tentang program Sekolah Pascasarjana. Terdapat sesi QnA secara langsung. Acara dilaksanakan secara virtual dalam Bahasa Inggris pada Jumat, 15 April 2022 pukul 15.00 - 17.00 (GMT+9). Pendaftaran melalui [forms.office.com/r/ad7X2er7tF](https://forms.office.com/r/ad7X2er7tF). Informasi lebih lanjut dapat diakses pada <https://bit.ly/KyushuFair2022> atau menghubungi Sdr. Ade (031-5923411).

## Kesempatan Mahasiswa ITS untuk Ke Luar Negeri

### • Indonesian International Student Mobility Awards (IISMA) 2022

Pendaftaran IISMA masih dibuka hingga 8 April 2022. Dokumen dan persyaratan dapat dilihat pada <https://bit.ly/IISMA2022INFO> dan Booklet IISMA pada <https://bit.ly/BookletIISMA2022>. Info lebih lanjut: Sdr. Ade (031-5923411).

### • Communal Study Excursion 2022

Pendaftaran diperpanjang hingga 8 April 2022. Untuk mahasiswa S1 IUP angkatan 2019 dan 2020. Pendaftaran melalui [intip.in/SECommunal2022](http://intip.in/SECommunal2022). Info lebih lanjut dapat menghubungi Sdr. Ade (031-5923411) atau surel [studyabroad@its.ac.id](mailto:studyabroad@its.ac.id).

### • Hochschule Darmstadt Winter Semester 2022

Pelaksanaan: Oktober 2022 – Maret 2023. *Waived tuition fee*. Biaya materi pembelajaran, asrama, dan biaya hidup di Jerman menjadi tanggung jawab mahasiswa pelamar. Terbuka untuk Diploma/S1 ITS angkatan 2019 & 2020 dan S2 semua angkatan. Mahasiswa S1 ITS wajib mengambil dan mentransfer SKS minimal 10 SKS. Informasi lebih lanjut dapat diakses pada <https://bit.ly/Darmstadt2022> atau dapat menghubungi Sdr. Ade (031-5923411).

### • Chonnam National University Exchange Fall Semester 2022

Merupakan program beasiswa AIMS periode semester Fall (1 September-19 Desember 2022). Terbuka untuk angkatan 2019/2020: S1 dan D4. Cakupan beasiswa: asrama dan uang makan. Terdapat biaya karantina mandiri 100.000 KRW. *Deadline*: 22 April 2022. Info lebih lanjut dapat melalui <https://bit.ly/ChonnamExchange22> atau menghubungi Sdr. Ade (031-5923411).

### • SDU International Summer School 2022

Periode: 6-20 Agustus 2022. Kredit 5 ECTS. Terbuka untuk Diploma dan S1 angkatan 2019, 2020, 2021. Untuk S2 & S3 semua angkatan. Mohon memperhatikan lokasi kampus pada masing-masing *courses* yang dipilih. Informasi lebih lanjut dapat ditemukan pada [https://bit.ly/SDU\\_ISS](https://bit.ly/SDU_ISS) atau menghubungi Sdr. Ade (031-5923411).

### • SIT Sandwich (Student Exchange) Program for Fall Semester 2022

Periode program: September 2022 - Januari 2023. Terbuka untuk S1 angkatan 2019 dan 2020, S2 angkatan 2020 dan 2021. *Deadline*: 20 April 2022 (16.00 WIB). Informasi lebih lanjut dapat diakses melalui <https://bit.ly/SITFall2022> atau menghubungi Sdr. Ade (031-5923411).

## • Pendampingan untuk Percepatan Internasionalisasi

Dalam rangka pendampingan percepatan internasionalisasi, mohon berkenan untuk menghubungi masing-masing PIC fakultas:

Fakultas Vokasi: Nastiti (089678857488)

Fakultas Teknologi Kelautan:  
Dhania (081232328151)

Fakultas Sains dan Analitika Data:  
Nabila (0878759909080)

Fakultas Teknologi Elektro dan Informatika  
Cerdas: Desi (089678857488)

Fakultas Teknik Sipil, Perencanaan, dan  
Kebumihan: Salsa (08998833013)

Sekolah Interdisiplin Manajemen dan Teknologi: Haris (082146836311)

Fakultas Desain Kreatif dan Bisnis Digital:  
Salsa (08998833013)

Fakultas Teknologi Industri dan Rekayasa  
Sistem: Nastiti (089678857488)